

# POURQUOI SUIS-JE FASCINÉE PAR LES PSYCHOPATHES ?

## Fille dépressive de 18 ans

Je suis fascinée par les psychopathes et aimerais bien savoir pourquoi. Cela a commencé il y a trois ans, en pleine période de dépression. Je ne voulais plus sortir, ni voir personne. C'est là que j'ai commencé à acheter des bouquins sur la psychologie des tueurs. Parfois, j'ai envie de devenir comme eux, cruelle, sans pitié, ni remord. Mais quand je réalise que je ne peux pas, ça me rend triste. Mon fantasme serait d'être la privilégiée d'un tueur en série, qu'il ne soit doux qu'avec moi.

### Parce que

On a l'impression que votre fascination pour les psychopathes, les tueurs en série et le mal vous inquiète beaucoup. Cette fascination et ces fantasmes sont certainement à relier aux raisons de votre dépression et aux sentiments négatifs refoulés. Vous dites vous-même que cela a commencé en pleine période de dépression, comme si, à ce moment-là, une partie de vous avait envie de sortir cette agressivité, cette violence que les criminels expriment de façon souvent spectaculaires.

En fait, il n'est pas rare que les criminels les plus connus reçoivent en prison de nombreuses lettres d'amour et même des demandes en mariage. Les criminels fascinent parce qu'ils se posent au-dessus des lois de la société et parce qu'ils semblent « ne ressentir aucune pitié, aucun remord », aucun des sentiments douloureux qui font souffrir dans les moments dépressifs.

Votre fantasme d'être la « privilégiée d'un tueur en série » exprime par ailleurs le désir inconscient d'être reconnue dans votre unicité, d'être la seule qui peut révéler des sentiments de tendresse et de douceur. Comme si, pour vous, en amour, il était plus important d'être préférée que d'être aimée.